
                                                                                                                    
 

   

   

  
     

Freie Demokratische Partei    
 
Franz Josef Tewes 
Bezirksvertreter Mitte 

 

 
An den  
Bezirksbürgermeister Mitte 
Hans-Jürgen Franz 
33602 Bielefeld 
 

               Bielefeld, den 27.09.2017 

 

 

Anfrage für die Sitzung der Bezirksvertretung Mitte am 05. Oktober 2017 
August-Bebel-Straße 
 

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister Franz, 
 

ich bitte um die Beantwortung folgender Anfrage: 

 
Zwischen der Paulusststraße und der Friedrich-Verleger-Str. / Bleichstraße fanden Tiefbauarbeiten statt. 
Kurz nach Fertigstellung der neuen Fahrbahndecke, aber noch vor Aufbringen der Fahrbahnmarkierun-
gen wurde die Fahrbahn wieder geöffnet, Tiefbauarbeiten ausgeführt, die Decke provisorisch wieder 
verschlossen und dann die Fahrbahnmarkierungen auch auf die Provisorien aufgebracht.  
 
Jeder, der hinschaut, erkennt grobe Mängel bei der neuen Fahrbahn und bei der Organisation der Bau-
arbeiten. 
 
Frage:  
 
Wie ist der aktuelle Sachstand und bis wann ist mit einer ordentlichen Wiederherstellung der Fahrbahn-
decke zu rechnen? 
 
Zusatzfrage:  
 
Was bzw. welche Maßnahmen hat die Verwaltung ergriffen / werden  geplant, dass sich gleiche und 
ähnliche Situationen nicht wiederholen? 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Franz Josef Tewes 
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